

No actos de fe

JOSÉ M^a FUSTER-FABRA

LA RAZÓN, 5.11.08

Fe es creer en lo que no se ve. A CiU nadie le pide que haga actos de fe, lo que la gente espera de ellos es que sean responsables. Inmediatamente después de que el Govern de Catalunya hiciera público el anteproyecto de presupuestos para 2009, los portavoces de la coalición nacionalista anunciaban que los rechazarían. Aunque no los conocían, porque no habían tenido tiempo de estudiarlos, dijeron que los rechazaban porque no se los creían. Nadie les pide que apoyen lo que conocen, pero sí les es exigible que no rechacen lo que desconocen.

2009 será previsiblemente un año difícil, La evolución de la economía así lo augura. Las líneas maestras que contiene el proyecto de presupuesto elaborado por el equipo que lidera el conseller Castells se ajustan a lo posible y necesario. Contener el gasto corriente, congelación de los salarios de los altos cargos inclusive e incrementar los recursos para atender las necesidades del país: mejorar las infraestructuras, incrementar la investigación aplicada a la producción y la atención de aquellas personas que más lo necesitan.

Los presupuestos se podrán mejorar trabajando, codo con codo, con el Govern. Rechazándolos, sin conocerlos y sin proponer alternativas, no. En lugar de oposición debería practicar la proposición.

Olvidan que la preocupación de la gente, hoy, es que desde la política se trabaje conjuntamente contra la crisis, no que se utilicen sus problemas. Los gobiernos afrontan los problemas de las entidades financieras, y

también los de las personas de a pie. A la oposición no se le piden actos de fe, sólo responsabilidad.